

## PETER BIRKHOFFER ES OBISPO AUXILIAR DE FRIBURGO

La ordenación episcopal se llevó a cabo el 15 de abril del 2018 en el Freiburger Münster con visitantes del Perú, Roma y de la Arquidiócesis de Friburgo.

Freiburg. El Arzobispo Stephan Burger ha ordenado al **Canónigo Dr. Peter Birkhofer** como nuevo **Obispo Auxiliar de la Arquidiócesis de Friburgo**. La **ordenación episcopal** se llevó a cabo el 15 de abril en la catedral de Friburgo, con **Mons. Stephan Burger**, **Cardenal Karl Josef Rauber** y **Arzobispo Mons. Georg Gänswein** (Roma).



“Tú estás al servicio de Jesucristo.”

Mons. Stephan Burger ha dicho en la homilía: “Con la ordenación episcopal estás autorizado por Cristo a divulgar el Evangelio en su nombre y con la fuerza del Espíritu Santo. Tú estás autorizado a juntar, santificar y dirigir a las personas... Tu persona está al servicio de aquel quien te ha llamado a ser sucesor de los apóstoles. Tú estás al servicio de Jesucristo...”

### **Radicati in caritate – “Arraigado en el amor”**

Peter Birkhofer sigue siendo, como Obispo Auxiliar, el responsable del Departamento de Iglesia Universal, Ecumenismo y Diálogo interreligioso de la Arquidiócesis de Friburgo y por lo tanto de la Partnerschaft Perú-Friburgo. El nuevo Obispo Auxiliar se ha decidido por el lema “radicati in caritate” (“Arraigado en el amor”). Su escudo episcopal también va a representar esta relación. Raíces dan a un árbol estabilidad y alimento para el crecimiento. Arraigado en el amor de Dios, así lo explica el nuevo Obispo Auxiliar, muestra como uno ha crecido en la fe y como la fe le ha dado a uno estabilidad en este camino de vida. Esto expresa también la carta a los Efesios (3.17): “A través de la fe vive Cristo en sus corazones, arraigado en el amor y fundamentado en ella.” Esta fe es el fundamento para su vida y su servicio episcopal.



### **Visitantes del Perú, del Ecumenismo, de la Política y de la Iglesia**

Para la Ordenación Episcopal en Friburgo asistieron visitantes de Alemania y del extranjero. El viaje más largo lo tuvo una delegación de la Parroquia de San Martín de Porres, de la Diócesis de Lurín del Perú. En el 2016 el Canónigo Birkhofer estuvo por primera vez en el Perú en el marco de la visita de Mons. Stephan Burger por el 30º Aniversario de la Partnerschaft Perú-Friburgo. En el 2017 vino por segunda vez al Perú conjuntamente con Mons. Stephan Burger con motivo del 50º Aniversario de la Parroquia San José de Habla Alemana y donde firmó con Mons. Carlos García la Declaración conjunta de la Comisión Perú de Friburgo y del Consejo Nacional de la Partnerschaft, que fue entregado en enero del 2018 al Papa Francisco por **Mons. Salvador Piñeiro**, Arzobispo de Ayacucho y Presidente de la Conferencia Episcopal Peruana.



**Cardenal Karl Josef Rauber** y **Arzobispo Mons. Georg Gänswein** (Roma) han sido los concelebrantes durante la ordenación episcopal. Además felicitaron al nuevo Obispo Auxiliar representantes de la política y de la sociedad civil, así como de otras religiones.

*Notas tomadas de la página web de Friburgo del 16 de abril del 2018 por Jürgen Huber*